
市工商联召开十届八次执委会，要求

奋力开创工商联工作新局面
本报讯 25日下午，市工商联召开十届八

次执委会，回顾总结去年工作，研究部署今年
工作，要求开创工商联工作新局面。市政协副
主席、工商联主席王薇出席会议。

去年，市工商联在强化服务企业的同时，
异地商会建设工作取得新突破。今年，市工
商联将强化思想引领，扎实开展学习培训；
强化政治引导，做好换届选举工作；强化经
济研判，拓展服务领域途径；强化调查研究，
发挥参政议政作用；强化组织建设，夯实筑
牢基石基础。同时，充分发挥北京市高邮商
会、扬州市高邮商会以及即将成立的广州高

邮商会、上海高邮商会的平台作用，加强高
邮企业与外地企业合作交流、发展共赢。

会上，王薇充分肯定了去年工商联工
作所取得成绩，并对今年工商联工作提出
了要求。她要求，要坚定信心，提高认识，把
握工商联工作新形势；立足市情，融入国情，
推动全市非公经济新发展；强化教育，着力引
导，树立非公经济人士新形象；振奋精神，勇
于担当，开创工商联工作新局面，全力推动高
邮非公经济大发展、大跨越、大繁荣。

会议还表彰了一批先进个人和先进集体。
杨军 东方 玉梅

开新局·开门红

红灯停 绿灯行，你做到了吗？
“红灯停、绿灯行”这不仅是一项交通规则，

更是很多人耳熟能详的口头语，然而并不是每
一位市民都会认真遵守它。近日，记者在上下班
途中发现，不管是什么时段、什么路段，市民闯
红灯的现象都不在少数。

记者在对比了市区多处重要路口后发现，
在通湖路与盂城路交会处闯红灯的现象最为严
重。记者通过观察发现，在短短的 5分钟时间
里，就有近 50个人从不同的方向闯红灯经过，
这些人有的步行，有的驾驶电动车或者摩托车，

更有甚者怀里还抱着孩子，他们的年龄大都在
40岁左右。记者看到，这些人有的是在红灯还剩
四五秒时缓慢向路中间走去，等到人都快过了
马路，绿灯才亮起来；有的人是在绿灯还剩下两
三秒时，加快速度想要冲过去，可是人刚到路中
间，红灯就亮了起来；还有的人干脆什么都不
管，直接横冲直撞。

就在记者观察的几分钟时间里，在十字路
口的西侧发生了惊心动魄的一幕。一男子驾驶
一辆电动三轮车从通湖路西侧驶来，车上坐着

一位 50岁左右的妇女。当车辆行驶到该路口的
西南侧时，南北方向的红灯亮了起来，东西方向
的车辆开始正常通行。这时，该电动三轮车仅在
原地停了 2秒钟，便加快速度准备由南向北闯
红灯驶向北苏果超市方向。

(下转二版)

“春季招商迎节庆”收获满满
本报讯“春季招商迎节庆”活动开展以

来，全市上下从实抓好招商引资工作，至目
前，全市共组成 86批次招商小分队，拜访企
业、客商 160家，洽谈对接项目 43个，初步落
实节庆期间签约项目 46个（含上年洽谈），真
正做到外出招商“见到客商本人、见到洽谈场
景、见到签约文本”。

今年我市春季招商，不但招民资项目，
更招外资项目。今年1至2月份，在去年没有
任何结转的情况下，全市实际到账外资 875
万美元，同比增长 6.1%，到账实绩好于同期、
实现预期。其中开发区到账700万美元，湖西
新区到账 133万美元，高邮镇、城南新区也均
有外资到账实绩。另外，根据各乡镇、园区对
在手洽谈项目的梳理汇总，预计 3月份可到
账外资2100万美元，一季度累计可到账 3000
万美元，分别完成扬州市下达目标的60%。

为力促一批外资项目早落户、早到账，
市委市政府主要领导及分管领导分别带队
赴外招商，北京、上海及长三角地区的重点
园区和企业到处都有高邮人招商的身影。
当前，我市正重点抓好永兴置业、元太环
保、捷美工具等外资项目的外资到账工作，
同时重点推进在手洽谈的由台商投资 2.5
亿美元的 PCB项目、2000万美元的汽车零
配件等项目，力争汽配项目在节庆期间签
约到账。 殷朝刚
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《不屈的脊梁》座谈会举行
张秋红出席

本报讯 25日上午，由市委宣传部主办的姚正安
长篇报告文学《不屈的脊梁》座谈会在开发区举
行。市领导张秋红、汤学仁出席座谈会。

《不屈的脊梁》是我市作家姚正安的第一部报
告文学作品，取材于高邮，主人公是我市已故优秀
企业家张椿年。作品用文学的语言如实地记录了
张椿年的成长和创业历程,展现了一位普通企业家
的崇高品质和人格魅力。

座谈会上，来自我市企业界和文艺界的部分
代表对这部长篇报告文学的思想内容、创作特点、
文章风格、社会意义等展开了热烈的讨论。

市人大常委会主任张秋红高度评价了这部作
品。她说，《不屈的脊梁》是作者深入生活、深入基
层创作的一部有血有泪的作品，传递了社会发展过
程中的正能量，同时作品主人公张椿年的个人经历也
折射出我国经济社会的发展历程，弘扬了社会主义核
心价值观。张秋红希望市经信委和开发区通过举办讲
堂、赠送书籍等多种形式，在全市上下广泛宣传这部
作品，弘扬社会正能量，激发更多人尤其是我市本土
企业家干事创业的热情。

市委常委、宣传部部长汤学仁在高度评价该
作品的同时，希望我市广大企业家在经济新常态
下，通过阅读《不屈的脊梁》，有所思、有所感、有
所悟，向优秀企业家学习，用自己的智慧和才干，
促进企业尽快步入良性发展轨道，为“强富美高”
新高邮建设作出新的贡献。 管玮玮

人民日报社江苏分社来邮采访
本报讯 25日下午，人民日报社江

苏分社社长贺广华一行来邮，对我市
“治城先治水”相关工作及取得的成效
进行采访，市领导韩方、汤学仁、杨文
喜、居晓波参加活动。

近年来，我市始终坚持“治城先治
水”的理念，着力打造“清水活水、不淹不
涝”城市，水利基础设施建设得到加强，
地下管网建设日渐完善，城市排水短板
得到全面修复。尤其是在去年那场60多

年一遇的暴雨中，城排系统经受住了严
峻考验，赢得了社会各界的称赞。

贺广华一行先后来到龙虬镇治理
污染草荡、南海子河、盂城驿和市河等
处，对我市相关河道生态修复情况和城
区治水工程所取得的成效留下深刻印
象，并表示将通过《人民日报》、人民网 、
人民数字新媒体等途径对高邮城市河
道治理经验及取得的成效进行进一步
宣传和推介。 居思雨

种粮大户李加贵夫妇是连云港市东海县人，2014年，他们在我市卸甲镇承包百亩农田种粮。
去年秋粮价格震荡，但他们以规模经营优势取得了较好的收益。今年春耕，他们又添置了多种农
业机械设备，以减轻劳动强度。图为李加贵（中）进行田间管理的场景。 王林山 摄
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本报讯 26日上午，
记者从全市残疾人工作
会议上获悉，今年市残
联将围绕促进残疾人就
业增收、推动残疾人托
底保障、实现残疾人基
本公共服务、维护残疾
人合法权益、加强残联
自身建设等“五个方
面”，进一步做好各项残
疾人工作，全力推进我
市残疾人事业迈上新台
阶。市领导孙建年、薛晓
寒、居晓波出席会议。

会上，市委常委、常
务副市长、组织部部长
孙建年要求，要清醒地
看到残疾人事业发展面
临的问题，进一步增强
推动残疾人事业发展的

责任意识，帮助更多的残疾人家庭向小康
生活迈进；要不断提升残疾人就业和残疾
人社会福利水平，依法维护残疾人合法权
益，进一步增强残疾人工作的实效性；要坚
持政府主导，强化部门协作，引导社会参
与，弘扬自尊、自信、自强、自立的“四自”精
神，进一步增强推动残疾人事业发展的合
力；要坚持良好的工作作风，打造学习型、
创新型、效能型、廉洁型残疾人工作队伍，
进一步提升残疾人工作服务水平，全力推
进我市残疾人事业再上新台阶。

会议表彰了一批先进集体和先进个
人。城南新区、高邮镇、开发区、三垛镇有关
负责人在会上进行了交流发言。各乡镇、园
区有关负责人分别向市政府递交了2016年
残疾人工作目标责任书。 李涛 晓莉

我市召开民族宗教工作会议

营造民宗领域团结稳定和谐氛围
本报讯 25日上午，我市召开民族宗教工作会

议，分析当前形势，部署今年民族宗教工作任务。
副市长杨文喜、市政协副主席张贵龙出席会议。

会上，杨文喜要求，各地各部门要着眼于“团
结进步”，深入推进民族事业发展；着眼于“服务
大局”，促进民族团结和宗教和谐；着眼于“依法
管理”，不断规范宗教事务管理；着眼于“维护稳
定”，全面推进基层基础工作；着眼于“一带一
路”，促进民族地区经济社会发展。同时，各地各
部门要强化领导、健全机制，不断创新、提高能
力，注重学习、增强本领,紧紧围绕市委、市政府
中心工作，团结一切可以团结的力量，调动一切可
以调动的积极因素，营造民族宗教领域团结稳定
和谐的良好氛围，推动我市民族宗教工作再上新
台阶。

会议对2015年度民族宗教工作先进单位和先
进个人进行了表彰，各乡镇（园区）负责人递交了
《2016年度民族宗教工作责任书》。

郑成霞 王小敏
统一社会信用代码制度全面推行

本报讯 根据省、市统一部署，从今年
1月 1日起，党政机关、群众团体以及事业
单位全面推行统一社会信用代码制度。登
记管理机关办理事业单位设立登记、变更
登记、证书补（换）领时，一律使用新版《事
业单位法人证书》，赋予事业单位法人存续
期间保持不变的统一社会信用代码。

为确保此项工作落到实处，高邮市编
办广泛开展宣传，通过发文、QQ群、电话
等多种方式加大与各单位的信息沟通力
度，全面动员部署，强化机关、事业单位对
推行统一社会信用代码制度及年度报告公
示等工作重要性的认识，为建立覆盖全面、
稳定且唯一的以组织机构代码为基础的法
人和其他组织统一社会信用代码制度营造
良好氛围。 廖小纪

创文明城 做文明人
除陋习 树新风
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